
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 03.02.2010
Sitzungsleiter: Alexander, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Alexander eröffnet die Sitzung um 19:03 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11 Mit-
gliedern festgestellt. Das Protokoll vom 13. Januar 2010 wird bestätigt. Das Protokoll vom
27. Januar 2010 wird bestätigt. Das Protokoll der Vollversammlung vom 14. Dezember 2009
wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Alexander Kruppa, Andreas Fiedler, Anja Haack, Florian Ziel, Katharina Höhne, Tom
Hanika, Jana Fischer, Michael Müller, Sarah Erdmann, Maximilian Marx, Mui Pham
Thi

Abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:

Gäste:
Martin Küttler (bis TOP 3), Nadine Pentiak (TOPs 2—3)

2 Berichte

• Michael berichtet von den Berufsbildern. Generell gab es positive Resonanz zu verzeich-
nen. Wir bedanken uns bei den vortragenden Absolventen und Prof. Siegmund für die
einzelnen Vorträge, sowie bei Frau Eigenwill und Frau Weber für die Bereitstellung der
Technik und die rasche Hilfe.

• Katharina und Tom berichten von der Fachkommission. Die Verwaltung der Universität
soll umstrukturiert werden, dabei wird eine zusätzliche Schicht über den Fakultäten ein-
gerichtet. Es soll eine Evaluierung der Fachrichtung durchgeführt werden. Das Software-
Projekt Mumie soll den Brückenkurs begleiten, die Anschaffung soll 60000 Euro kosten,
obwohl Software und Daten unter einer freien Lizenz stehen. Aus Zeitgründen wurde
die Sitzung abgebrochen.

• Katharina berichtet von einer eventuellen Ungleichbehandlung bei der Einschreibung
zu einem Seminar.

• Andreas berichtet über die Finanzen.

3 Entsendungen

Es wird vorgeschlagen, Nadine Pentiak in den Institutsrat Numerik und Martin Küttler in
den Institutsrat Analysis zu entsenden. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.
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4 Homepage/Technik

Tom hat bei Herrn Pietsch angefragt, ob wir dort eine virtuelle Maschine bekommen können,
dies ist leider nicht möglich. Er schlägt vor, einen Server im Büro aufzustellen. Außerdem
soll ein neuer Arbeitsplatzrechner angeschafft werden. Die Kosten werden bei etwa 200 Euro
veranschlagt. Der Drucker soll ersetzt werden. Es werden Angebote eingeholt.
Die Homepage muss aktualisiert werden, Fotos werden im Anschluss an die Sitzung gemacht.
Es soll ein Arbeitskreis gegründet werden, der ein Überarbeitungskonzept ausarbeitet.
Die Softwarekonfiguration des Bürorechners soll überarbeitet werden.

5 KoMa/Kif

Das Organisationstreffen soll am Mittwoch, dem 10. Februar um 17:00 Uhr im WIL/B23
stattfinden. Es wird vorgeschlagen, einen Mailverteiler einzurichten, der Vorschlag wird ohne
Gegenrede angenommen. Es wird an die Logo-Ausschreibung erinnert.

6 FSR-Ordnung

Die Ordnung muss an das neue Sächsische Hochschulgesetz angepasst werden, Michael kümmert
sich darum. Alexander informiert über weitere notwendige Änderungen.
Es wird vorgeschlagen, eine Regelung über Meinungsumfragen in der Fachschaft mit in die
Ordnung aufzunehmen. Alexander, Michael und Tom arbeiten einen Entwurf aus.

7
”
Pack dein Studium“

Anja informiert über eine Werbekampagne des Landes. Wir leiten die Anfrage an den Stu-
dentenrat weiter.

8 Terminplanung Sommersemester

Für den 05. Juni 2010 ist von 10:00–16:00 ein Volleyballturnier geplant; am 10. Juli 2010 ist
von 10:00–16:00 ein Fussballturnier mit anschließendem Grillen geplant.

9 Emailsignatur

Es wird vorgeschlagen, die Diskussion im Forum weiterzuführen. Der Vorschlag wird ohne
Gegenrede angenommen.

10 Evaluation

Tom kümmert sich um ein neues Evaluationskonzept.
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11 Sonstiges

• Andreas weist darauf hin, dass Schmierpapier für Entwurfsdrucke zur Verfügung steht.

• Andreas berichtet, dass der T-Shirtdruck wie im letzten Jahr durchgeführt werden kann.
Sarah kümmert sich um Angebote.

• Alexander bittet darum, die Übersichtsliste auf Fehler hin zu überprüfen.

• Jana nimmt als Beobachterin am Treffen mit dem Rektor teil.

• Tom schlägt vor, eine Linux-/LATEX-Einführung im Sommersemester zu veranstalten.

• Die Heizung muss entlüftet werden.

Alexander schließt die Sitzung um 20:47 Uhr.
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